
第１回内灘町地域公共交通協議会 会議録 

 

日時：平成 27年 6月 26日（金）14：00～15：15 

場所：406・407会議室 

 

１．開会 

 

２．議題 

（１）内灘町における公共交通の現状について 

・コミュニティバスについて 

・北陸鉄道浅野川線について 

・北鉄路線バスについて 

 （２）内灘町における公共交通の課題について 

（３）内灘町コミュニティバスについて 

    ・生活交通確保維持改善計画について 

（４）その他 

 

主な質疑 

議題（１）内灘町における公共交通の現状について 

Ｑ１．コミュニティバスの利用について、伸びしろはあるか。 

Ａ１．日中の利用者の大部分を占める高齢者については、当町も増加傾向にあり、潜在需

要も増加すると推測する。 

Ｑ２．浅野川線の利用について、１年のうち、どの時期が多いか。 

Ａ２．平成 24年度から始めた「エコきっぷ」の販売数を見ると夏場の利用は多い。また、

北陸新幹線開業後の最近は、外国人の利用が増加した。 

Ｑ３．北鉄路線バスと浅野川線は、競合していないのか。 

Ａ３．内灘町内においては、浅野川線と平行する北鉄バス路線は無い。金沢市内において

は、バス路線が平行している箇所はあるが、１～２km 離れているので、競合してい

るとは思っていない。 

 

議題（２）内灘町における公共交通の課題について 

Ｑ１．様々な要望の中で、安価に実施できる施策はあるのか。 

Ａ１．既存の路線バスの増便やデマンド交通を導入する等、費用を抑えた施策を検討して

いる。 

Ｑ２．運行ルートの見直しや新規導入にどのような経費が発生するのか。 

 Ａ２．既設バス停の改修、新設バス停の製作、新規車両の購入、車内放送テープの修正等

が想定される。 



Ｑ３．石川線の「妖怪電車」のようなイベントを浅野川線でもしないのか。 

 Ａ３．「世界の凧の祭典」の実施に合わせ、駅に凧を設置したり、内灘駅構内で「あさで

んまつり」を開催している。 

 

５．閉会 


